

Nombre:

Steycy Styvaly Hernández Contreras

Colegio:

Colegio Evangélico Mixto Adonai

Maestra(o):

José Monterroso

Fecha:

17/02/2022

Tema:

Hardware y Software

Diferencias entre Hardware y Software

1. Hardware se puede tocar o sentir con las manos, mientras que el software no puede tocarse.
2. Software es la parte lógica de un equipo, Hardware es la parte física, es el equipo en si. Software es el cerebro de una computadora. Hardware es su cuerpo.
3. Software puede ser contaminado con código malicioso como virus. Hardware no se ve afectado por virus, pero puede sufrir daños físicos.
4. Software utiliza al menos un dispositivo de hardware para operar. Hardware es lo que permite que una aplicación funcione.

Referencias

<https://medicoplus.com/ciencia/diferencias-software-hardware>

Diferencia entre Hardware y software

